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POLÍTICA 
Tras la suspensión de la asamblea del PAN en Ezequiel Montes el domingo pasado, por el militante Hipólito 
Pérez, quien se rehusó a ser excluido de los candidatos que serían votados para buscar ser consejeros, el 
diputado Rafael Puga Tovar aseguró que no hay crisis en el PAN de Querétaro. (C14) 
 
De los 8 millones de personas que se verán beneficiadas con el decreto que otorga descuentos en el impuesto 
de nómina de personas físicas y morales que contraten a adultos mayores o discapacitados, que dio a conocer 
el presidente de la república Felipe Calderón Hinojosa, 120 mil son queretanos, señaló el senador del PAN por 
Querétaro, Guillermo Tamborrel Suárez. (C14) 
 
La cámara de diputados del congreso de la unión aprobó una reforma al artículo sexto de la constitución 
mexicana, mediante la cual se obliga a los estados a contar con órganos que garanticen el acceso a la 
información. Esta reforma es vista con buenos ojos por María Pérez Cepeda. (C14) 
 
 
María Pérez dijo que espera que el proceso de elección de los nuevos consejeros de la Comisión Estatal de 
Información Gubernamental siga siendo transparente y que los diputados elijan a los mejores candidatos que 
garanticen la independencia y autonomía de la comisión. Dijo que sería conveniente que al menos uno de los 
tres nuevos consejeros tenga el perfil de abogado. (C14) 
 
LEGISLATURA 
Rafael Puga aseguró que el viaje  a China anunciado por la LV Legislatura, deberá justificarse plenamente o no 
será aceptado por el PAN. (C14) 
 
Ricardo Martínez Rojas Rustrián afirmó que la entidad superior de fiscalización que preside Rafael Castillo 
Vandempeereboom, no está cometiendo una violación a la ley, al no entregar todavía el reglamento que regula 
esa entidad. (C14) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
A pesar de que se había anunciado una disminución de recursos para ciencia y tecnología este año, no se 
verán afectados proyectos en el estado, ya que las afectaciones son en gastos de operación, afirmó Juan 
Carlos Romero Hicks. (C14) 
 
El cerebro, su funcionamiento y su actividad, podrán conocerse durante la semana del cerebro que se realizará 
en el campus Juriquilla de la UNAM. (C14) 
 
El Instituto de neurobiología inició hoy un importante seminario relacionado con el cerebro, con la participación 
de más de 10 escuelas de educación básica, informó Carlos Arámburo de la Oz, director del instituto. (C14) 
 
La sociedad de neurociencias de Estados Unidos, Canadá y México, destinará 70 mil dólares por año en el 
próximo trienio, para la formación de neurocientíficos en este país, informó León Sintra, Presidente de esta 
asociación en México. (C14) 
 
Entrevista. Jorge Bucay presenta hoy en el Auditorio Josefa Ortiz de Domínguez  a las 7 de la tarde, su libro El 
mito de la diosa fortuna. Venía desde noviembre, pero su madre enfermó y murió. Comenta que el cerebro se 
atrofia al igual que los músculos, por lo que hay que ejercitarlo. Una actitud alerta y conciente de la vida, es lo 
que desarrolla el cerebro; sólo se trata de estar activo, para que la gente sea más sabia, no más inteligente. 
Debemos dejar atrás la tecnocracia cerebral e ir más al fondo de las percepciones. Debemos buscar el avance 
para que la gente viva mejor, no sólo para el hallazgo. Para ser sanos, debemos entender que no es posible 
ponerse en los zapatos de los demás; hace falta recorrer un camino de crecimiento para llegar a la sabiduría. 
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Se empieza por conocerme, quererme, ser creativo y tener el coraje de entender que a más de alguno no le 
gustará lo que hago. En su conferencia de hoy hablará sobre cómo ha tenido suerte, un  tema que ha 
investigado en 5 años y que nada tiene que ver con el azar. Considera que Bush es un paciente psiquiátrico 
que no entiende que es mandatario de mucha gente.  
 

MUNICIPIOS 
Alonso Valdovinos Torales aseguró que una forma de acabar con los llamados afters es hacer una revisión de 
los horarios de los centros nocturnos que hasta ahora acaba a las 3 de la mañana. (C14) 
 
Este fin de semana comenzaron los festejos por el 254 aniversario de Santa Rosa Jáuregui que se conmemora 
el 13 de marzo. (C14) 
 
Hacen falta espacios de expresión para los jóvenes que pintan graffiti, en los que no corran riesgos por dañar la 
propiedad ajena en la delegación de Santa Rosa Jáuregui. (C14) 
 
Aunque los historiadores no se han puesto de acuerdo sobre el día exacto de la fundación de Tolimán, se sabe 
que ese hecho ocurrió en 1532. Para conmemorar el hecho, el Presidente municipal Martín Jiménez anunció el 
inicio de los festejos con una cabalgata de jinetes de la región, actos culturales y hechos cívicos. (C14) 
 

LABORAL 
Carmen Gómez, Secretaria general electa pero no reconocida por la autoridad estatal, rechazó que haya malos 
manejos al interior del Sindicato de Trabajadores al Servicio de los Poderes del Estado, pero reconoció que hay 
deudas heredadas de anteriores administraciones. (C14) 
 
Rechaza María Dolores Herrera que la petición de incremento salarial de 7% sea extravagante, ni tampoco lo 
es pedir servicio médico en Hospitales de Querétaro. Indicó que las autoridades sólo están distorsionando las 
cosas. (C14) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Felipe Urbiola señaló que sólo queda pendiente la adecuación de juzgados, para la entrada en vigor de la ley 
de justicia para menores el 1 de mayo. (C14) 
 


